
Protokoll: 

RM Artz erkundigt sich zu dem noch ausstehenden Projekt, dass eine Küchenzeile ausgebaut werden 

sollte und fragt, ob eine Förderung bereits gesichert sei. Sie spricht sich positiv über eine geplante 

Bewirtung im Mutter-Beethoven-Haus aus. 

 

RM Walter erklärt, dass seitens des Fördervereins noch kein Beschluss gefasst wurde, ein Gespräch 

darüber aber ausstehe. 

 


